

Un grupo de jóvenes profesionales de la música y otros aficionados dedica un homenaje a Miguel Hernández mañana viernes día 19 a las 20 horas en el Aula CAM de Orihuela.

El espectáculo, que cuenta con la colaboración de la Fundación que lleva el nombre del poeta oriolano, consistirá en un recital poético-musical presentado y coordinado por Vanessa Ruiz Soler dividido en tres partes, a modo de ejes temáticos: ciclo de vida, con seis poemas; ciclo de muerte, con cinco poemas; y ciclo de amor, con cuatro poemas. Todo ello interpretado por guitarras, saxo, piano y flauta, y con un baile flamenco.

El homenaje pretende recordar desde la música y el baile, realizados por jóvenes de la Vega Baja, a Miguel Hernández en el centenario de su nacimiento.

[MÁS INFORMACIÓN](#)